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Wie man in der Zeitung vom 14.8.2012 lesen konnte, wurden in unserem Kanton trotz weniger

Kinder mehr Klassen gebildet. Nach den langen und heftigen Diskussionen im Rahmen des Sparpa-

ketes erstaunt dies doch etwas. Da Fragen rund um die Schule immer heikel und emotional brisant

sind,  möchte ich von der Regierung wissen

– Stimmen diese Zahlen?

– Wie kommt es, dass bei weniger Schülern mehr Klassen gebildet werden mussten?

– Wie wirkt sich dies auf die Anzahl Lehrpersonen aus?

– Weshalb gab es trotz mehr Klassen doch einige Schülerverschiebungen, die auf Widerstand

stiessen?

– Sind diese Schwankungen der Klassenanzahl normal und wenn nicht, was kann dagegen getan

werden?

Für die schriftliche Beantwortung meiner Fragen bedanke ich mich im voraus bestens.

http://www.baselland.ch/Parlament.273441.0.html
http://www.baselland.ch/Geschaefte.273412.0.html
http://www.baselland.ch/mueller_marie-htm.315078.0.html
http://www.baselland.ch/2012_05-htm.317115.0.html#2012-267

	Page 1
	kopfnr
	tit
	autor
	mitunt
	dat
	txt


